

JOURNALIST

TNI di Garda Depan: Mewujudkan Papua Damai dan Sejahtera

Jurnalis Agung - PAPUA.JOURNALIST.CO.ID

Jan 1, 2025 - 22:24



PAPUA- Dalam upaya mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua, Tentara Nasional Indonesia (TNI) terus memperkuat peran strategisnya sesuai amanat Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020. Dengan tiga fokus utama, yakni pengamanan wilayah, dukungan pelayanan dasar, dan komunikasi sosial yang inklusif, TNI hadir sebagai garda terdepan dalam menciptakan Papua yang damai, aman, dan maju. Rabu (1/1/2025).

Kondisi keamanan yang stabil adalah fondasi utama untuk pembangunan Papua. Namun, ancaman dari Organisasi Papua Merdeka (OPM) terus menjadi tantangan besar. Berbagai aksi intimidasi, kekerasan, hingga pembunuhan terhadap warga sipil dan aparat keamanan menciptakan ketegangan yang menghambat program percepatan pembangunan. Salah satu insiden tragis yang mencuat adalah pembunuhan Glen Malcolm Conning, seorang pilot asal Selandia Baru, oleh kelompok OPM pada Agustus 2024.

Dansatgas Media KOOPS HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho, menegaskan bahwa TNI tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjalankan misi kemanusiaan. "Fakta di lapangan menunjukkan, kami berhasil mengevakuasi korban tanpa diminta oleh pihak keluarga atau pemerintah Selandia Baru. Ini adalah bentuk nyata tindakan kemanusiaan," ujarnya.

Selain itu, keberhasilan TNI dalam pembebasan Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens, yang disandera pada September 2024, menjadi bukti nyata komitmen aparat keamanan untuk melindungi semua pihak. "Tugas kami bukan hanya menjaga stabilitas, tetapi juga membangun kepercayaan dan menciptakan Papua yang lebih baik," tambah Kolonel Arh Yogi.

TNI dan Polri terus bersinergi dalam menjaga keamanan Papua, memastikan setiap program pemerintah untuk percepatan kesejahteraan dapat berjalan tanpa hambatan. Upaya ini sejalan dengan semangat inklusivitas, di mana seluruh masyarakat Papua diajak untuk berpartisipasi dalam membangun tanah kelahirannya.

Melalui dedikasi ini, TNI menunjukkan bahwa mereka tidak hanya hadir sebagai pengamanan wilayah, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap masa depan Papua. Dengan langkah strategis dan tindakan nyata, TNI berkomitmen menjadikan Papua sebagai daerah yang damai, modern, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho